



Debate en torno a la necesidad de reformas públicas en Iberoamérica

SALAMANCA. El taller de debate *Ciudadanía 2.0. Transformando Iberoamérica*, organizado de manera conjunta entre el Instituto de Iberoamérica de la Usal y la Secretaría General Iberoamericana. Medio cente-

nar de personas tomaron parte en el taller y entre las propuestas lanzadas durante las reuniones destacan la reforma tributaria y fiscal, la reforma de la carrera burocrática, el incremento de la financiación pública, la reducción de la pobreza y la desigualdad y la inclusión de nuevos derecho como los de género, medioambientales, indígenas. ■